



España



Francia



**Parroquia Santa María Magdalena te invita
a peregrinar a santuarios marianos de**

Europa y Tailandia

**Acompañados espiritualmente
Padre Juan David Uribe Jaramillo**

Del 4 al 26 de septiembre 2026

VUELOS PREVISTOS

Vuelo	Fecha	Origen	Salida	Destino	Llegada
AF 435	04/09/2026	BOGOTÁ	21.35	PARÍS	15:00
AF 198	05/09/2026	PARÍS	16.45	BANGKOK	09:10
AF 199	12/09/2026	BANGKOK	11.25	PARÍS	18:50
AF 1001	26/09/2026	MADRID	10.05	PARÍS	12:10
AF 436	26/09/2026	PARÍS	15.40	BOGOTÁ	19:25

SERVICIOS INCLUIDOS

- Traslado Parroquia -Aeropuerto-Parroquia
- Boletos internacionales en la ruta BOGOTÁ-PARÍS-BANGKOK-PARÍS// MADRID-PARÍS-BOGOTA, con impuestos, maleta de 23kgs y morral en compartimiento de Avión.
- Acompañamiento espiritual del Padre Juan David Uribe Jaramillo
- Coordinador de viaje de la agencia caminos
- Auriculares durante todas las visitas
- Seguro medico de viaje durante toda la peregrinación.

En Tailandia:

- Alojamiento en los hoteles mencionados y similares por un total de 6 noches.
- 2 vuelos domésticos BANGKOK – CHIANG RAI – CHIANG- RAI- BANGKOK con 20 kg de equipaje mas 7 kg de equipaje de mano
- Todos los tours escritos en el programa.
- Todas las comidas especificadas en el programa.
- Todos los ingresos a museos y sitios históricos indicados en el programa.
- Los traslados Aeropuerto - Hotel - Aeropuerto y todos los traslados urbanos e interurbanos se realizan en vehículos privados equipado con aire-acondicionado
- Servicios de guía profesionales con licencia en español.
- Impuestos de Tailandia

Lourdes y España:

- Autobús en privado para todo el itinerario incluyendo peajes y demás.
- Guía acompañante durante todo el recorrido
- 11 noches de alojamiento en los siguientes hoteles previstos (o similares) en régimen de media pensión y city tax incluidas
- 2 noches en Lourdes en Hotel Sainte-Rose o similar
- 1 noche en Zaragoza en Hotel Exe Boston o similar
- 2 noches en Barcelona en Hotel SB BCN Events o similar
- 1 noche en Valencia en Hotel Olympia Events o similar
- 1 noche en Granada en Gran Hotel Luna de Granada o similar
- 2 noches en Sevilla en Hotel Exe Sevilla Macarena o similar
- 2 noches en Madrid en Hotel Exe Convention Plaza o similar
- Guías locales oficiales para las siguientes visitas según programa:
- Medio día en Zaragoza
- Medio día en Barcelona
- Medio día en Valencia
- Medio día en Sevilla
- Medio día en Madrid
- Entrada Sagrada Familia con guía local oficial
- Entrada Alhambra de Granada con guía local oficial
- Entrada Mezquita de Córdoba con guía local oficial
- Auriculares en todas las visitas

En París:

- Servicio de autobús para los traslados y las visitas concertadas
- Alojamiento de 3 noches en Hotel Ibis Styles Av. Porte de Italie o similar 3* en régimen de media pensión con las city tax incluidas
- Guía oficial para visita Panorámica de París
- Guía oficial para visita a pie de Montmartre
- Guía oficial para visita a pie de Barrio Latino y Notre Dame
- Auriculares para las visitas
- Paseo en barco por el Río Sena
- Tren París-Lourdes

SERVICIOS NO INCLUIDOS:

- Alimentación no descrita en el programa
- Gastos extras en hoteles como lavandería y demás
- Tramites de documentación
- Propinas para guía y conductores
- Cualquier servicio no indicado en EL INCLUYE

ITINERARIO DE VIAJE

SEPTIEMBRE 04: Encuentro en la parroquia y posterior traslado al aeropuerto para tomar vuelo internacional con destino a BANGKOK.

SEPTIEMBRE 05: Llegada a París y posterior conexión con vuelo hacia Bangkok.

SEPTIEMBRE 06: BANKOK: Llegada al Aeropuerto Internacional de Suvarnabhumi en Bangkok. Recibimiento el aeropuerto Internacional y traslado al hotel. Almuerzo incluido, misa dominical y resto del día libre para explorar Bangkok, una fascinante mezcla de lo antiguo y lo moderno. Descubra templos dorados junto a rascacielos, mercados tradicionales y centros comerciales de lujo. Disfrute de la gastronomía callejera, visite templos majestuosos o sumérjase en la animada vida nocturna. Bangkok, puerta de entrada a Tailandia, promete ser el comienzo perfecto de su aventura. Por la noche, vivirá una experiencia mágica con una Cena de bienvenida en Crucero por el río Chao Prayah. Abordará para una travesía de dos horas, disfrutando de un buffet internacional y tailandés mientras admira el Gran Palacio y el Wat Arun bellamente iluminados a lo largo del río Chao Phraya. Regreso al hotel alojamiento.

SEPTIEMBRE 07: BANGKOK – TEMPLOS Y MERCADO FLOTANTE: Desayuno. Salida del hotel para dirigirnos por carretera a la población de Mae Klong donde podremos ver un curioso mercado instalado sobre las mismas vías del tren. Desde allí nos dirigiremos al mercado flotante del Klong Damnersaduak, en la provincia de Ratchaburi, considerado el más importante del país. Llegaremos a un embarcadero en las inmediaciones del mercado flotante en Damnersaduak y desde allí realizaremos un paseo en barca a motor a través de la zona de canales hasta llegar al propio mercado donde desembarcaremos y dispondremos de tiempo libre para pasear a pie, explorar sus productos y disfrutar del animado ambiente. Tras finalizar la visita al mercado, regreso a Bangkok. Almuerzo y continua el día con la visita a tres de los templos budistas más inusuales empezando por Wat Traimit. Situado en el extremo de Chinatown, cerca de la estación de tren Hualampong, Wat Traimit alberga el Buda de oro macizo más grande del mundo, midiendo casi cinco metros de altura con un peso de cinco toneladas y media. Luego, la excursión continuará hacia Wat Pho, el templo más grande de Bangkok, el templo del enorme Buda reclinado de 46 metros de largo que está cubierto en oro y los Chedis de los Reyes. Este se encuentra detrás del Templo del Buda. A continuación, nos dirigiremos al Gran Palacio Real, que es, sin duda, el monumento más famoso de la ciudad. Construido en 1782, y por 150 años la casa del rey de Tailandia, la corte real y la sede administrativa del gobierno, el Gran Palacio de Bangkok es un edificio antiguo que continúa impresionando a sus visitantes con su hermosa arquitectura y detalles. Dentro del complejo, se encuentra Wat Phra Kaew o el Templo del Buda Esmeralda, considerado como el templo budista más importante de Tailandia, consagra la imagen de un muy reverenciado Buda meticulosamente tallado en un solo bloque de jade. También visitaremos el templo Wat Arun, Templo del Amanecer, con su impresionante torre central. OPCIONAL: (con precio extra) Actividad popular y memorable – tomen fotos vestidos como príncipes o princesas reales del antiguo reino de Tailandia en la zona del templo. Regreso al hotel. Cena incluida en el hotel. Alojamiento

SEPTIEMBRE 08: BANGKOK -CHIANG MAI: Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Chiang Rai (VUELO INCLUIDO). A la llegada, bienvenida por nuestro guía. Continuación hacia el punto más alto de Tailandia en el Parque Nacional Doi Inthanon. Almuerzo para luego hacer la caminata corta por el sendero, visita a las Pagodas Gemelas, jardín y mercado local de tribus de la colina. Parada en la cascada Wachirathan. Salida para disfrutar de una cena Kantoke, donde degustaremos sabores tailandeses mientras asistimos a un espectáculo de danzas tradicionales del norte del país. Alojamiento.

SEPTIEMBRE 09: CHIANG MAI – CHIANG RAI: Desayuno. Por la mañana, salida hacia un santuario de elefantes. Aproveche la oportunidad de participar en una clase de spa para dar masajes a los elefantes y alimentarlos. Disfrute de una experiencia inolvidable, también de tiempo con ellos en una piscina de barro, así como de un baño con estos majestuosos animales. Luego, salida hacia el parque de la tierra de los ángeles de Dantewada, un parque con jardines de flores locales, cascadas y otras escenas agradables para relajarse. Almuerzo en un restaurante local. Posteriormente, nos trasladaremos a la aldea artesanal de Borsang, famosa por la fabricación tradicional de sombrillas de papel de arroz, donde los artesanos elaboran sombrillas y abanicos a mano, así como otros productos artesanales típicos de la región. Luego, iniciaremos el camino hacia Chiang rai, haciendo una parada para relajarse en las Aguas Termales de Mae Kachan. Una vez en Chiang Mai, realizaremos el check-in en su hotel y tendrá tiempo libre. Por la noche, disfrutará de la Cena en un restaurante local.

SEPTIEMBRE 10: CHIANG RAI – CHIANG MAI: Desayuno en el hotel. Salida en minibús para visitar el famoso Triángulo de Oro, donde convergen las fronteras de Myanmar, Laos y Tailandia. Disfrutaremos de un paseo en barco tradicional a lo largo del río Mekong, desde donde se puede observar la unión de los tres países. Despues, visitaremos el interesante Museo del Opio, que ofrece una visión profunda sobre la historia y el impacto del comercio de opio en la región. Salida para visitar el Templo Wat Rong Sued Ten, conocido como el Templo Azul, un santuario budista moderno que destaca por su intenso color azul. A continuación, visitaremos la famosa Casa Negra (Black House Museum), una colección única de construcciones tradicionales del norte de Tailandia creada por el artista nacional Thawan Duchanee. Seguiremos con la visita al icónico Templo Blanco de Wat Rong Khun, una obra de arte moderna con detalles deslumbrantes y arquitectura única, y haremos una parada en el Templo Rojo (Wat Chiang Yuen). Almuerzo y luego, iniciaremos el camino hacia Chiang Mai, haciendo una parada para relajarse en las Aguas Termales de Mae Kachan. Una vez en Chiang Mai, realizaremos el check-in en su hotel y tendrá tiempo libre. Por la noche, disfrutará de la Cena en un restaurante local.

SEPTIEMBRE 11 CHIANG MAI – BANGKOK Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Bangkok (INCLUIDO). A la llegada traslado a su hotel. Registro, tiempo libre y alojamiento. Cena.

SEPTIEMBRE 12 BANGKOK – PARÍS SALIDA: Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Paris. Llegada a Paris. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

SEPTIEMBRE 13: PARÍS PANORAMICA -SAGRADO CORAZON: Desayuno en el hotel. Por la mañana realizaremos una panorámica de la ciudad de la Luz. Donde admiraremos la torre Eiffel, la avenida de los Campos Elíseos, el Arco del Triunfo, el Museo del Louvre con la pirámide, La Ópera y los Inválidos. Almuerzo. Por la tarde Visita a Montmartre para Celebración Eucarística y adoración en el Sagrado Corazón de Montmartre. Traslado al hotel. Check in, alojamiento.

SEPTIEMBRE 14: PARÍS MEDALLA: Desayuno y continuación de la panorámica de Paris, conoceremos la Catedral de Notre Dame (Exteriores). Almuerzo y continuación visita hacia el convento de la Medalla Milagrosa. Tiempo para hacer oración y/o Santo Rosario o comprar las medallas. Traslado a la Torre Eiffel donde tendrán tiempo libre y posibilidad de crucero por el río Sena. Encuentro para regreso al hotel, alojamiento.

SEPTIEMBRE 15: PARÍS – LOURDES: Desayuno y traslado a la estación de tren para embarcar en el tren a Lourdes.. A la llegada, traslado al hotel, cena y alojamiento.

SEPTIEMBRE 16: LOURDES: Desayuno. Día dedicado a conocer en profundidad del Santuario de Lourdes. Conoceremos la Basílica de San Pio X, con capacidad para miles de peregrinos, La Basílica inferior dedicada a Nuestra Señora del Rosario, la gruta y el resto de dependencias del Santuario. También tendremos tiempo para salir del Santuario y conocer los lugares más significativos en la vida de Santa Bernardita, como el molino donde vivió con su familia, la cárcel donde tuvieron que habitar una temporada o la Parroquia donde asistía. Por la tarde, tiempo libre para la oración personal. Procesión de antorchas y santo rosario. Cena y alojamiento.

SEPTIEMBRE 17: LOURDES – ZARAGOZA: Desayuno. Salida hacia los Pirineos, que atravesaremos hasta Zaragoza. Hoy conoceremos otro de los Santuarios Marianos de esta peregrinación. Esta vez de hecho se trata del primer Santuario de la Cristiandad, y es que en Zaragoza la Virgen se presenta en carne mortal al Apóstol Santiago para confortarlo en animarlo en la misión de la evangelización. Dice la tradición que la Virgen se presentó sobre un Pilar de Jaspe, y desde entonces se venera este Pilar que recuerda que la Virgen estuvo aquí en este lugar, en Zaragoza. Conoceremos también la ciudad que merece la pena la visita donde destaca el palacio de la Aljafería, o la Seo. Santa Misa en Zaragoza. A la hora indicada cena y alojamiento en hotel.

SEPTIEMBRE 18: ZARAGOZA- MONTSERRAT – BARCELONA: Desayuno en el hotel. Salida hacia Montserrat para conocer este bello santuario enclavado en una montaña rocosa de gran belleza. En el santuario de Monserrat se encuentra la llamada virgen negra patrona de Cataluña y una de las advocaciones marianas más famosa. Almuerzo, al término de las visitas y misas continuaremos a Barcelona. alojamiento.

SEPTIEMBRE 19: BARCELONA: Desayuno en el hotel. Por la mañana visita de la Sagrada Familia. Conoceremos la obra cumbre de Gaudi y tendremos la posibilidad de celebrar la Santa Misa en la cripta del templo expiatorio. A la hora convenida continuaremos a Barcelona para realizar una panorámica de la ciudad condal donde destaca Montjuic, el paso de gracia, la diagonal y el barrio gótico. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

SEPTIEMBRE 20 BARCELONA – VALENCIA: Desayuno en el hotel. Salida a Valencia. Tarde de visita de la ciudad de Valencia donde destaca el centro histórico artístico, uno de los más grandes protegidos de toda Europa y su catedral donde se custodia, guarda y venera el santo grial una de las reliquias más importantes de la cristiandad. Almuerzo y tras la panorámica de la ciudad continuaremos al hotel. alojamiento.

SEPTIEMBRE 21 VALENCIA - CARAVACA - GRANADA: Desayuno en el hotel. Salida a Caravaca de la Cruz, pequeña ciudad al norte de Murcia donde se conserva una de las reliquias más importantes de la cristiandad un Lignum crucis reliquia que se conserva en la basílica del castillo, como así llaman a la basílica de la Santa Cruz. Tras la misa del peregrino y comida salida a Granada. Cena y alojamiento.

SEPTIEMBRE 22 GRANADA - SEVILLA: Desayuno en el hotel. Salida a Granada para visita de la ciudad de Granada donde destaca la catedral y la capilla real, así como el barrio del Albaicín y Sacromonte y la Alhambra. Almuerzo y posibilidad de visitar la alhambra uno de los monumentos más emblemáticos y bonitos de España declarados patrimonio de la humanidad. Continuación a Sevilla. Alojamiento en Sevilla.

SEPTIEMBRE 23 SEVILLA. Desayuno en el hotel. Día dedicado a la visita de la ciudad de Sevilla. Elegante, histórica, maravillosa, Sevilla nos ofrece todo un dia de visita y tour a sus lugares y monumentos más emblemáticos como: La torre del Oro, la plaza de toros de la maestranza, el puente de Triana, la catedral, el barrio de santa Cruz, la plaza de España entre otros rincones de la ciudad. Almuerzo en la ciudad. Conoceremos en Sevilla dos de los templos con más devoción en Sevilla y España, como son la basílica de la Macarena donde se encuentra la imagen de la Esperanza Macarena, y la capilla de los marineros donde se encuentra la imagen de la esperanza de Triana. A la hora indicada regreso al hotel, alojamiento.

SEPTIEMBRE 24: SEVILLA- CORDOBA - MADRID: Desayuno en el hotel, traslado a Córdoba. donde tendremos la posibilidad de conocer uno de los monumentos más bellos del mundo, declarado patrimonio de la humanidad por la Unesco, se trata de la mezquita-Catedral de Córdoba. También conoceremos el puente Romano, la sinagoga y recorremos las callejuelas de esta ciudad histórica. Visitaremos si el tiempo nos lo permiten algunas de las iglesias Fernandinas de la ciudad. A la hora indicada salida a Madrid. Tarde de ruta. Cena y alojamiento.

SEPTIEMBRE 25: MADRID: Desayuno en el hotel, día en Madrid para conocer la capital española. Tendremos la posibilidad de dar un paseo a pie por el Madrid de los Austria, donde destaca el palacio real, la plaza del sol, plaza mayor entre otros lugares de interés en esta preciosa ciudad. Tarde libre en Madrid. Cena y alojamiento.

SEPTIEMBRE 26: MADRID – SALIDA: Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto de Madrid para embarque en el vuelo de regreso. Llegada al aeropuerto para posterior traslado a la parroquia. Finde los servicios.

**PRECIO
POR PERSONA**

Acomodación Doble

\$8.580 USD

Acomodación Sencilla

\$9.690 USD

MÉTODOS DE PAGO



Si necesitas crédito para viajar, pregúntanos cómo podemos ayudarte.

CONDICIONES DE PAGO

Primer depósito debe hacerse antes del **10 DE ABRIL** del año **2026** por un valor de **MIL QUINIENTOS DOLARES AMERICANOS (1500 USD)** el cual se toma como abono para el pago de peregrinación, es decir abono para porciones terrestres y separa cupos de Avión, este solo es reembolsable en casos de calamidad doméstica debidamente soportados, los pagos en pesos se deben realizar **cuenta ahorros BANCOLOMBIA 91500003312 y ahorros DAVIVIENDA 108900408353 a nombre de Agencia de viajes y turismo CAMINOS COLOMBIA SAS.** (**Estos pagos se toman con TRM del día en que se consigna,** Segundo pago por un valor de DOS MIL DOLARES AMERICANOS (2000 USD) mayo 31 de 2026. **El último pago se debe abonar más tardar el 14 de agosto del año 2026.** Nota: PRECIOS EN DOLARES DE MANERA ORIENTATIVA, PERO UNICAMENTE SE RECIBEN PAGOS EN PESOS A LA TRM QUE SUMINISTRA EL BANCO DE LA REPUBLICA DE DIA EN QUE SE REALICE EL ABONO A LAS CUENTAS DE LA AGENCIA CAMINOS COLOMBIA SAS. Pagos con tarjetas de crédito únicamente se reciben para la inscripción inicial es decir (1500 USD).

Jhon Guataquira
Director General

Andrea Urrego
Coordinadora Comercial

Jhonguataquira@agenciacaminos.com.co
 +57 310 689 8813
 ventas@agenciacaminos.com.co
 +57 316 694 8073

Atención personalizada todos los miércoles en la parroquia.

*Aplican términos y condiciones

La explotación y el abuso sexual de menores de edad son sancionados con pena privativa de la libertad,
LEY 679 DE 2001 y la LEY 1336 DE 2009



Carrera 16 No. 79-76 OF.402. Bogotá - Colombia

@agenciacaminos @Caminos Turismo Religioso

www.agenciacaminos.com.co